

CLAUSURAN EBAS POR AGUAS NEGRAS

PAVÓN, LOS CHILES

LUIS ANGEL FLORES
Corresponsal

Las autoridades del Ministerio de Salud clausuraron las instalaciones del Ebas en Pavón de Los Chiles, debido a que el drenaje no cuenta con la capacidad suficiente para cuatro servicios sanitarios y por lo tanto las aguas negras empezaron a derramarse.

La problemática, a parte de generar malos olores, atrajo moscas, pero lo más preocupante fue que los residuos se metieron hasta los consultorios y la sala de espera, por lo que se tomaron acciones inmediatas, ya que los asegurados llegan con múltiples padecimientos y esto los podría perjudicar. Unos 400 pacientes perdieron citas por lo que las molestias no se hicieron esperar.

Asdrubal Campos, uno de los vecinos de Pavón, manifestó que pese a que la Caja Costarricense de Seguro Social conoce la situación, no ha tomado acciones. "Las condiciones en las que se encuentran los baños son fatales, el olor es insuportable y genera un gran peligro para los pacientes. No nos parece el cierre, pero esperamos que se resuelva pronto".



El área de salud de Los Chiles fue revisada para luego ser clausurada.

adelante les nieguen la atención, comentaron que van a exigir que les retomen las citas o de lo contrario activarían movimientos sobre las calles más transitadas.

Asimismo, otros lugareños, José Pablo Molina, jefe del contrato no se podrán abrir las puertas", finalizó.

La CSS de Los Chiles destinó los recursos necesarios para mejorar la parte sanitaria, por lo que ya es el colmo", se quejó Campos.

Asimismo, otros lugareños, quienes no quisieron identificarse por temor a que más tarde se hicieran esperar.



Asdrubal Campos, uno de los vecinos de Pavón.